



A l'instar de la communauté internationale, le Mali a célébré le 2 août 2012 la Semaine Mondiale de l'Allaitement Maternel, grâce à l'appui technique et financier de la Campagne Tous et Chacun. A travers cette célébration, les autorités maliennes ont exprimé, dans le contexte humanitaire actuel, leur profonde préoccupation pour la promotion de l'allaitement maternel exclusif comme geste simple, mais, combien efficace et crucial pour la survie et le développement de l'enfant. “

C'est donc le lieu de lancer un appel dans le cadre de la campagne

'Tous et Chacun'

pour faire connaître les avantages de l'allaitement maternel bien au-delà des cliniques et des salles d'accouchement.”

a soutenu le Représentant par Intérim de l'UNICEF. Cette année, la cérémonie de lancement a lieu à Niamana, une zone habitée par des personnes déplacées en provenance du Nord du Mali.